



Pengalaman Wisata Mengunjungi Taj Mahal sambil Menikmati Dal-bati-churma, lassi bersama Somi Khan dan Adil Khan Durrani

Description

Somi dan Adil Khan menikmati liburan romantis mereka di Rajasthan

Pasangan baru Somi dan Adil Khan Durrani baru-baru ini mengunjungi Jaipur untuk pertama kalinya setelah menikah beberapa bulan lalu. Ketika Adil bertemu dengan keluarga Somi, dia diantar oleh Somi untuk menjelajahi berbagai monumen bersejarah kota tersebut. Mereka menghabiskan waktu bersama keluarga Somi, menikmati momen berkualitas bersama.

Menikmati Wisata Sejarah Jaipur

Somi menjadi pemandu wisata Adil di Jaipur, membawa Adil mengunjungi berbagai tempat ikonik seperti Amber Palace, Jaigarh Fort, dan Jal Mahal. Mereka juga mencicipi masakan khas Rajasthan di restoran terkenal yang menyajikan dal bati-churma. Adil pun merasa disambut hangat selama menginap di rumah keluarga Somi.

Keseruan di Sasural Rajasthan

Adil merasa senang menjalani kehidupan bersama keluarga Somi. Dia merasa terhibur dengan kehadiran banyak orang di rumah yang sama. Mertuanya memasak makanan favorit Adil dan dia juga menikmati makanan lezat seperti dal-baati churma dan lassi. Perjalanan mereka semakin menyenangkan dengan kenakalan dari saudara perempuan Somi.

Mengunjungi Kota-kota lain di Rajasthan

Selain Jaipur, pasangan ini juga mengunjungi Udaipur, Jodhpur, dan Agra untuk melihat keindahan Rajasthan yang sebenarnya. Adil menginginkan perjalanan ini untuk melengkapi pengalaman wisata Rajasthan mereka. Mereka bahkan menjelajahi Taj Mahal, destinasi yang wajib dikunjungi untuk pasangan seperti mereka.

Kisah Cinta Somi dan Adil

Somi dan Adil, yang jatuh cinta di Dubai, menggelar pernikahan pribadi di Jaipur dengan hanya mengundang teman dan keluarga terdekat pada tanggal 3 Maret lalu. Perjalanan romantis mereka di Rajasthan tidak hanya menjadi momen kenangan indah, tetapi juga menjadi kesempatan bagi mereka untuk mengeksplorasi keindahan sejarah dan budaya India.

Ringkasan

Adil Khan, seorang pengusaha, baru-baru ini berkunjung ke Jaipur untuk bertemu ibu mertuanya dan keluarga lainnya. Istrinya, Somi Khan, menjadi pemandu wisatanya selama kunjungan mereka ke Kota Pink tersebut. Pasangan ini menjelajahi monumen bersejarah, bertemu dengan kerabat Somi, dan berkumpul bersama keluarga. Mereka juga mengunjungi Udaipur, Jodhpur, dan Agra. Bagaimana pengalaman perjalanan Adil dan Somi di Rajasthan? Apa kisah Anda tentang perjalanan bersama keluarga mertua? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark